
R4.1.29 萱野小校区タウンミーティング・アンケートの意見と回答

NO. 内容 担当 回答

1

①第二総合運動場のレジャー型プールが中止さ

れた理由は？（反対だったので安どしています

が、再び計画されるのですか。それにより西の

池が埋めたてられましたが、大きな自然の破壊

と思っています。）

②他にもため池の埋め立て計画はあるのです

か。なるべく埋め立ては中止してほしい。

③教学の森の開発は指定会社にまる投げなので

すか？市民の意見も聞いてほしいです。

①保健スポーツ室

②公園緑地室

③青少年育成室

①温水プールは、行財政改革による全事業の総点検な

どにより、事業が休止となりました。

②ため池は、農業目的で地元が所有、管理しているも

ので箕面市が計画的に埋め立てを行っているもので

はありません。

③教学の森野外活動センターのリニューアルについては、指定管理者

の提案に基づき、市と指定管理者が協議をしながら準備を進めてい

ます。リニューアルオープン後、指定管理制度にのっとり、利用者

意見交換会や合議により市民の意見を反映していきます。

2

箕面萱野駅周辺を駅前ビル以外も検討を。 北急まちづくり推進

室

・バスロータリー、タクシーのりば、障害のあるかた

の車両乗降場、駅前駐輪場等の整備を予定していま

す。

3

タウンミーティング開催ありがとうございま

す。質問、意見等多数用意していましたが、時

間がありませんでした。出来れば、同様の機

会、しくみを願います

市民サービス政策室 ・タウンミーティング開催の回数や手法については、

参加者の満足度を高められるよう今後も最適な方法

を探りつつ、適宜ブラッシュアップしていきます。

4

①発熱をした時の祖母、腰を打った時の祖母、

緊急では受診できなかった。新しい市立病院は

どのような市民サービスをしようとしているの

か。

②呼吸器、内科、外科はできるのか。（現在遠

い病院に通っている。）

③ICT 教育について。タブレットをわたせば

ICT がすすんでいると思っているのではない

か。オンラインになじまない生徒にはどのよう

に対応するのか。

①医療事務室

②新市立病院整備室

③学校教育室

①現在、新市立病院整備審議会において新病院の役

割・機能について議論頂いているところです。その

中で、診療科構成や救急医療体制の強化についても

検討しています。

②同審議会において、新病院では、従来の内科・外科

の継続・充実はもちろんのこと、呼吸器内科の新設

など、診療体制の強化を検討しています。

③発達段階や成長段階に応じて、実際に「書く」とい

う事も大切にしながら指導をすすめていきます。

5

地元のコミュニティ FM タッキー816 の応援団の

役員で、活動して居ります。最近の災害増にそ

なえ、先進都市では高齢者に対し、FM ラジオの

無償配布（一部有償もあり）して居ります。後

日、資料を揃えて陳情に参ります。よろしくお

願いします。

市民安全政策室 ・災害時のラジオによる情報収集は重要と考えてお

り、引き続き活用をお願いしたく広報紙でＰＲして

います。なお、ＦＭラジオの無償配布については、

過去に本市でも行っていましたが、災害の備えはご

家庭でもできる範囲でお願いしたいこと、緊急時の

エリアメールなどラジオ以外にも様々な媒体を用い

てプッシュ型の情報発信に努めていることから、今

後、ＦＭラジオを配布する予定はありません。

・防災に関するご相談等については、市民安全政策室

（電話：072-724-6750）へお願いします。

6

今後共このような機会を設けていただけること

を期待しております。企画お疲れ様!!

市民サービス政策室 ・タウンミーティング開催の回数や手法については、

参加者の満足度を高められるよう今後も最適な方法

を探りつつ、適宜ブラッシュアップしていきます。

労いのメッセージありがとうございます。

7

進行で 1人 1問にしないと広く意見が聞けな

い。要点を整理して発言しないと、多くの意見

が云えない。

市民サービス政策室 ・タウンミーティング運営手法については、参加者の

満足度を高められるよう今後も最適な方法を探りつ

つ、適宜ブラッシュアップしていきます。。

8

阪大跡地開発について、市の考え方を教えて下

さい。

地域活性化室 ・周辺に広がる良好な住環境との調和を図りつつ、周

辺地域及び本市全体の魅力向上などにつながる提案

を民間事業者から募っています。


